## Selon une étude, la Blécherette n'a pas d'impact majeur sur la santé

AÉROPORT · La Municipalité a dévoilé les résultats de deux études consacrées à l'aéroport de la Blécherette. Leurs principaux enseignements? Pas d'impact majeur sur la santé et un «avantage concurrentiel» pour Lausanne.

Au début de l'année 2022, la Municipalité a commandé

deux études afin d'estimer les impacts, économiques et sur la santé, liés à l'exploitation de l'aéroport de la Blécherette. Les résultats de ces études menées par l'Université de Genève et par la Haute école de gestion ARC et l'Université de Neuchâtel sont désormais connus. L'évaluation d'impact sur la santé conclut qu'il n'est pas possible d'attribuer des cas de maladies ou de décès aux nuisances sonores diur-

nes générées par l'activité aéroportuaire. Néanmoins, ces nuisances sont à l'origine d'une gêne auditive, parfois marquée dans certains périmètres, qui péjore la qualité de vie et est susceptible, sur le long terme, de se traduire en des problèmes de santé plus marqués. Sur le plan économique, il apparait qu'en raison de son profil, l'aéroport apporte un service important en matière de formation de pilotes professionnels (400 pilotes professionnels formés en moyenne par année), bien avant l'aviation «plaisir» (60 pilo-

> tes amateurs formés par an). En outre, l'aéroport assume également un rôle de service public grâce à la présence des activités de sauvetage de la REGA (1000 missions de sauvetage/an).

Avec 120 employés, il s'agit bien d'un aéroport à vocation régionale qui offre un avantage concurrentiel à Lausanne mais qui n'a pas de rôle essentiel pour le ే tissu économique lausannois, au contraire de Genève-Aéroport par exem-

ple. Marquées par des fuites importantes hors canton, les retombées économiques annuelles s'élèvent à CHF 20 millions à l'échelle du canton de Vaud

Virginie Gardini